

La biblioteca de Elgoibar sale a la calle para dar a conocer sus servicios

La iniciativa se enmarca en una nueva campaña para fomentar la lectura durante las vacaciones

Elgoibar. Durante la jornada de ayer, la biblioteca municipal de Elgoibar salió a la calle para dar a conocer a la ciudadanía los diferentes servicios que ofrece el centro. Dicha iniciativa está enmarcada en la nueva campaña impulsada con el objetivo de fomentar la lectura durante la época estival. Como puede verse en la imagen, numerosos vecinos elgoibartarras se acercaron hasta el punto de información instalado en Nafarroa Plaza. >j.l.